

OBSERVATION 59

27 mars 2021

Bonjour,

Je me permets de vous contacter pour vous signifier mon mécontentement.

Etant propriétaire depuis de longues années dans un village près de Nampcelle La Cour j'ai pu observer le paysage se défigurer au fil des années par l'implantation massive d'éoliennes dans la région.

Je trouve vraiment dommage de défigurer le paysage qui aurait pu à l'origine sans cela devenir un lieu touristique sachant que c'est une région sinistrée par l'emploi, l'industrie, etc ...

Je suis solidaire de tous les opposants à ce projet.

Cordialement